

Absolute5

アブソリュートファイブ

第五地連 事務局：墨田支部

発行責任者：斎藤幸司

墨田区東向島 5-9-11

TEL & FAX 3610-0397

e-mail seisousumida@juno.ocn.ne.jp

物価上昇の反映なし 賃金改善の期待を裏切る不当勧告

大幅引上げの業務職給料表を早急に示せ 23賃金確定闘争勝利！第五地連総決起集会



▲ 星野議長を先頭に総団結で闘い抜こう

2023年賃金確定闘争は中盤に差し掛かろうとしています。この間の協議において区長会当局は、我われの要求に一切応えようとせず不當な態度に終始しています。地連から本部交渉を後押しすべく、11月1日、第5ブロック幹事区である墨田区長に対して要請行動を実施、またユートリヤにて総決起集会を行いました。闘いの山場にむけ、あらためて情報共有と意思統一をし、要求実現に向けて最後の最後まで全力で闘いましょう。

(裏面へ)

集会に先立って行われた第五ブロック幹事区である墨田区長要請行動について、長妻中執（墨田）から要請団の紹介、坂部副中央執行委員長から要請内容と当局回答の報告を受けました。その場で当局から踏み込んだ回答を引き出すことはできませんでしたが、星野議長を先頭にした迫力ある要請は区長会の最終判断に影響を与えるはずです。

集会は斎藤事務局長（墨田）の司会で開会しました。
主催者を代表して、星野議長（葛飾）から「交渉を後押しするには大衆行動。総団結で区長会を追い込もう。」と挨拶し、萩原書記次長から情勢報告をいたしました。普段耳にすることのできない専門委員会交渉の雰囲気も含めて、これまでの協議状況を丁寧でわかりやすくお話をくださいました。

最後の最後まで団結して闘うぞ

怒りをもつて 173 名が ユートリヤに結集

(表面から)

次に会場を代表して3名から開
う決意表明を行いました。はじめ
に、ブロック幹事区支部から岡崎
墨田支部副委員長に「現在の賃金
水準、制度では将来が展望できな
い。大衆行動で要求実現を！」と、
続いて佐藤一組総支部書記長（墨

田工場)から「魅力のない賃金・労働条件だから人が集まらない。区長会は賃金水準が低いと認識すべきだ!」、地連青年部を代表して戸塚副議長(江戸川)から「勧告程度の引上げでは現在も将来にも不安が拭えない。青年部が先頭に立つて生活できる賃金を勝ち取ろう!」と力強い決意が述べられました。

シユブレビコールは松原青年部
副議長（葛飾）のコールです。参
加者の鬨う気持ちが会場全体に広
がり、ホールの壁を震わせるほど
でした。村瀬副議長（江東）が提
案した決議案は満場一致で採択さ
れ、最後に星野議長の力強い団結
頑張ろうで集会は成功裡に終了し
ました。

闘いはここからが正念場です。集会での意思統一を全組合員に広げ本部の交渉を後押しし、要求実現にむけて最後の最後まで闘い抜きまゝよう。

